
Fachschaft Biologie
- Der Fachschaftsrat –

Geb. 26.11.U1.42, Universitätsstraße 1, 40225 Düsseldorf

Sitzungsprotokoll vom 25.02.2021
Sitzungsbeginn:  17:30 Uhr

FachschaftsrätInnen:
Anwesend: Entschuldigt: Unentschuldigt:

Jannik Esser x
Svenja Monika Hermanns x
Fabian Krautwald x
Ronald-Lukas Ort x
Lara Volkmer x

Kooptierte Anwesende:

Anwesend: Entschuldigt:
Hannah Alefs x
Julia Biehle x
Dirk Brüggemann x
Kai Philip Hußnätter x
Nils Hildebrandt x
Ronja Catharina
Immelmann

x

Sascha Ollertz x
Jenny Pollmann x
Jonathan Porath x
Meike Schmitz x
Gary Strauß x
Melanie Voigt-Polzen x

Sonstige Anwesende:
Dr. Visnja Jakopec
Dr. Kirsten Fittinghoff
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Top 0: Regularia: Beschlussfähigkeit, Post, Emails, Berichte:
Aufgrund der Coronasituation findet die Sitzung über WebEx statt. Die
Stimmberechtigung ist unabhängig von der Anzahl der anwesenden Räte
gegeben.

→Absegnung des alten Protokolls: abgesegnet

→ Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Bekanntmachung:
ordnungsgemäß

→ Genehmigung der Tagesordnung: genehmigt

→ Post, Emails: Svenja hat viele Mails beantwortet, Ehre geht raus

→ Spüldienst: Wir haben eine Spülmaschine, dieser Punkt fällt in Zukunft
weg
Top 1:  Berichte:
→ Fachschaftsrat

→ Arbeitskreise
 Inventarisierungskommissar
  Irgendwas wird umgestellt bis 2023, daher ist viel Geld über

Alle, die was cooles haben wollen, haben sich gemeldet, dann
wurde priorisiert. Prio 1 ist die Ausstattung von Praktika

  Ein Labor geht an die QuantBio

→ sonstiges
 Studiendekanat bietet einen runden Tisch bzgl der Onlineklausuren 
demnächst an

Top 2:   Austausch mit der Studienkoordination
 Jonathan und Hannah berichten über die Klausursituation
 Anmeldung von Abschlussarbeiten ist ein Problem, da dies momentan

nicht geht
 Berufspraktika erfahren eine breitere Anerkennung
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TOP 3:       Planung der möglichen Aktionen dieses Jahr
 Biologencafe wird zurückgestellt, Jannik und Fabian reden morgen mit

Kirsten, privat aber
 Jannik und Fabian kümmern sich um den Kontakt zu Stadtkyll
 Eine Party wird im Hinterkopf behalten

TOP 4:       Umzug in den neuen Raum und Inventur
 Möbel sind bisher nicht da, Visnja teilt mit, dass die Beschaffung ca 6-8

Wochen dauert
 Inventur mit dem Materialbeauftragten Malte wurde durchgeführt


TOP 5:       Sonstiges:


Ende der Sitzung: 18:15
Protokollführer: Fabian Krautwald
Redeleitung: Svenja Hermanns


